

Jahresempfang 2024 vom Elisabeth-Hospizverein Dachau e.V. am 14. Januar 2024 am Petersberg

Für alle Anwesenden war es sicher ein schöner und unterhaltsamer Abend.

Am 14. Januar 2024 ab 17:30 Uhr trafen sich viele Gäste im Tagungshaus am Petersberg zum Neujahrsempfang des Elisabeth-Hospizverein Dachau e.V..

Leider war unsere Vorstandsvorsitzende Irmi Haas krankheitsbedingt nicht anwesend, so dass der 2. Vorstand Dr. Gunther Kachel die Moderation des Abends mit div. Ehrungen vornahm.



Unter anderem erhielten 17 neue Hospizbegleiter*innen für ihre erfolgreiche Teilnahme am Grundseminar eine Urkunde.



Jahresempfang 2024 vom Elisabeth-Hospizverein Dachau e.V. am 14. Januar 2024 am Petersberg

Von offizieller Seite wurden die Hospizbegleiter*innen sowie die gesamte Hospizarbeit durch Redebeiträge von der stv. Landrätin Frau Marianne Klaffki, sowie den 2. Bürgermeister von Dachau Herrn Kai Kühnel geehrt.



Für das leibliche Wohl sorgte wiederum die ausgezeichnete Küche vor Ort.



Der Abend verlief mit vielen persönlichen Gesprächen und Begegnungen und war sicher für alle Gäste eine große Bereicherung.

